

Pressemitteilung - Duisburg, 21. November 2018

Ausreichend Toiletten auf dem Duisburger Weihnachtsmarkt



Seit gut einer Woche hat der 39. Duisburger Weihnachtsmarkt inzwischen geöffnet. Erfreulicherweise ist der Andrang groß und die damit einhergehenden Besucherzahlen sind sehr gut.

Viele Besucher kommen wegen dem guten Angebot an Kunsthandwerk, aber natürlich auch wegen der abwechslungsreichen Mischung an leckeren Speisen sowie vielfältigen Getränken. Nach dem Verzehr der vielen Köstlichkeiten bleibt das natürliche Bedürfnis nicht aus.

Weihnachtmarktveranstalter Duisburg Kontor bietet im Rahmen seiner Möglichkeiten und entsprechend der Vorgaben der Genehmigungsbehörden allen Besucherinnen und Besuchern die Möglichkeit, ohne lange Wege eine Toilette aufsuchen zu können. Dafür wurden an den nachfolgenden Standorten mobile Bedürfnisanstalten aufgestellt:

- Kuhtor (an der -Eislaufbahn der Stadtwerke Duisburg)
- Am Burgacker
- Düsseldorfer Straße an der ‚DuisBurg‘
- Landgerichtsstraße neben der Sparkasse
- Königstraße an der Hubertus-Hütte

- Averdunkplatz (u.a. behindertengerechtes WC)

Des Weiteren befinden sich öffentlich zugängliche und behindertengerechte Toiletten in den Einkaufszentren CityPalais, Forum und Königsgalerie.

Mehr zum Duisburger Weihnachtsmarkt:

Detaillierte Informationen zu Duisburgs größtem Open-Air-Event sind auf www.duisburger-weihnachtsmarkt und bei Facebook erhältlich.

Bildnachweis: Duisburg Kontor

Kontakt für Medienvertreter:

Patrick Kötteritzsch, Telefon +49 (0)203 30525-27, E-Mail:
p.koetteritzsch@duisburgkontor.de